
令和２年度 PTA活動

６月１７日から、令和２年度のＰＴＡ活動がスタートしました。
今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年通りの活動はできません。新しい形にはなり

ますが、子供たちが安全・安心に、そして笑顔あふれる学校生活を送れるよう、先生方と協力していき
たいと思います。
また、各部やサークル・イベントの活動についても、新しい生活様式の中でできる内容を検討し、オン

ラインを使っての役員会やサークル活動を検討中です。子供たちの生活や将来の暮らしに結びつく地域
進路部の活動については、各市の部員さんにご協力いただきながら、懇談会や施設見学を可能な範囲で
行なっていきます。できないことや方法を変えることも多く出てくる１年になると思いますが、新しい
ことにも挑戦し、工夫をしながら、活動を進めていきたいと思います。
さて、本校ＰＴＡは、都肢Ｐ連の役員校を引き受け、３年目になります。今年度は、都特Ｐ連の役員も

務めさせていただきますので、多くの方々とお会いする機会があると思います。その中で得られた、最
新の情報や有益な情報を、皆さまにできるだけお伝えしたいと思っています。
今年度も、皆様のご協力・ご支援をよろしくお願いします。

PTA会長 小薗妃路子



６月 ８日（月）小１保護者へ ＰＴＡ説明会

６月１６日（火）ＰＴＡ総会（書面審議）

６月１７日（水）役員会（zoom会議）

７月１５日（水）執行部会

８月 １日（土）親子あそびサークル

（親子で楽しむ「すいかの残暑見舞い」）（Zoom）

１学期の活動



２学期の活動

９月１６日（水）役員会

１０月１４日（水）役員会

１０月１７日（土）親子あそびサークル（親子で楽しむ絵画「粘土で描こう」）（Zoom）

１１月１８日（水）役員会・７０周年実行委員会

１１月２０日（金）学習会「ＩＣＴ機器を使って広がる子供達の世界」（ハイブリッド）

１１月２１日（土）親子あそびサークル（親子で楽しむ「絵本あそび」）（Zoom）

１１月２２日（日）スポーツサークル「車いすユーザー向けストレッチ教室」（Zoom）

１１月２５日（水）PTAオンライン学習会（ハイブリッド）

「学齢期に知っておこう～お金の管理・障害基礎年金・住まいのこと～」

１２月 ９日（水）役員会



11月2日（月）～6日（金） 文化祭開催週間

夏まつり・文化祭実行委員の皆さんが子供達のために
ステキな記念品を用意してくれました！



学習会 ＩＣＴ機器を使って広がる子供たちの世界
～我が子に合うスイッチ・機器をどう選ぶ？～

（ハイブリッド）

☆日時 令和２年１１月２０日（金） 1０時３０分～ 1２時

☆講師 下川 和洋先生（ＮＰＯ法人地域ケアさぽーと研究所理事）

谷本 式慶先生（本校高等部 ICTリーダー）

ICT機器のスペシャリストである２人の先生をお招きし、 子供達にとってのICT機器の有効性
と学校にあるスイッチや学校での取り組みを紹介していただきました。

「我が子には、どんな機器があっているの？」「我が子が使えるスイッチはどんな物がある
の？」「学校には、どんなスイッチがあって、誰に相談すればいいの？」そんな疑問に答えて
いただきました。

うちの子に合う

スイッチは？





スポーツサークル

車椅子ユーザのための
ストレッチ教室＠オンライン

地域スポーツクラブ「こみゅと小平」 と 一般社団
法人「こみゅスポ研究所」にご協力いただき、『スト
レッチ教室＠オンライン』を開催しました。

前半は、電動車椅子サッカー日本代表選手として、
国際大会に４回出場した 吉沢 祐輔 さん に「日々の

コンディション法」について、お話をしていただきま
した。

後半は、グループに分かれて、こみゅスポ研究所の
スタッフさん（理学療法士）からストレッチの介助の
仕方について、個々の状態に合わせたアドバイスを受
けました。

日時：令和2年11月22日（日） 14時～ 16時



ＰＴＡオンライン学習会

学齢期に知っておこう
～お金の管理・障害基礎年金・住まいのこと～

☆日時 令和２年１１月２５日（水） 1０時～ 1１時３０分

☆講師 渡部 伸 さん （「親なきあと」相談室/渡部行政書士社労士事務所）

渡部さんには、２年前に地域進路部学習会で「障害のある人の『親なきあと』」
というテーマで、ご講演いただきました。大変分かりやすいお話をしていただきま
したが、「子供の年齢があがり、もう一度お話を聞きたい。」「成人年齢が１８歳
になったら、年金はどうなるの？」などの声があり、再び講師をお願いしました。

＜感想＞
・２年前と比べ、制度や仕組みが使いやすくなっていることが分かりました。
・制度や信託等、新しいものができているので、情報収集はとても大切だと思いました。
・先生が繰り返し言われていた「人とつながることの大切さ」忘れずにいたいと思います。
・学齢期に準備することが分かり、少し不安が和らぎました。


